
館 林 警 察 署 協 議 会 議 事 録 

（令和６年度第３回定例会議) 

 

開 催 日 時 

令和６年１２月１２日(木)  

   視 察 午前１０時４５分から午後１時２０分までの間 

会 議 午後３時から午後５時０５分までの間 

開 催 場 所 
視 察 鑑識科学センター及び機動隊 

会 議 館林警察署 ５階大会議室 

 

出 

 

席 

 

者 

 

委   員 

(定数 11人) 

 多田会長 手島委員 石黒委員 磯委員 神村委員 

 坂田委員 渡辺委員 安間委員 栗原委員 
計 ９人 

警  察 

 小林署長 吉田副署長 折原警務課長 山下留置管理課長 

 阿部生活安全課長 髙橋地域課長 金子刑事課長  

宮寺交通課長 須田警備課長 警務係長 

計１０人 

そ の 他 
 

 
 

議   事   の   概   要 

１ 挨拶概要 

(1) 署長挨拶 

   令和６年度館林警察署協議会第３回定例会議に出席を賜り御礼申し上げる。 

本日は、定例会議に先立ち、委員の皆様に群馬県警察鑑識科学センター及び機動隊を 

見学していただいた。 

この後、当署管内の治安概況等を説明させていただいた後、当署で制作した動画を視 

聴してもらい、最後に今年度の諮問事項として、「連続強盗事件等の抑止に向けた効果

的な防犯対策について」というテーマで協議会に諮らせていただきたいと思う。 

委員の皆様から頂戴した貴重な意見を元に次回の協議会で答申として頂戴したいと思

う。よろしくお願いしたい。 

 (2) 会長挨拶 

本日は、年の瀬の１２月という大変お忙しい中、お集まりいただき感謝申し上げる。 

この時期は、警察署の方々は事故や事件の対応等で大変お忙しい中、このように設営

していただき、重ねて感謝申し上げる。 

本日の定例会議では、午前中、鑑識科学センターの見学をさせていただき、見るもの

聞くこと初めてのことばかりであったが、職員の方が丁寧に説明してくださり、大変参

考になった。 

また、機動隊では、色々な特殊車両を展示していただいたが、こちらでも隊員の方に

丁寧に説明していただき感謝している。 

   本日の定例会議は、署長の治安概況説明や動画の視聴、さらには諮問も予定されてお

り、盛り沢山となっている。本日もよろしくお願いしたい。 

２ 治安概況説明（署長） 

  本年１１月末現在における当署管内の治安概況について説明を行った。 

 (1) 刑法犯認知件数 

 (2) 交通事故発生件数 

 (3) 特殊詐欺認知件数 

 (4) ＳＮＳ型投資詐欺・ロマンス詐欺発生状況 



 (5) 検挙事例紹介（１都４県下に及ぶ連続建造物侵入、窃盗被疑事件の検挙） 

(6) 取組施策紹介（「命の大切さを学ぶ教室」の開催） 

３ 動画視聴 

  当署で制作したサイバー攻撃対処動画の視聴を行った。 

４ 意見・要望等（○～委員 ●～署長等） 

 ○ 防犯カメラや録画機能付きのインターフォンを設置しようと考えているが、防犯対策

上、防犯カメラ等の設置は効果的なのか。犯人にとっては嫌なものなのか。 

一番効果的な防犯対策があれば教えてもらいたい。[質問] 

 ● 防犯対策としては、防犯カメラや録画機能付きのインターフォンの設置は抑止力に繋

がると考える。犯人にとって自分の姿が映るのは嫌なものである。最近では、リフォー

ム業者を装って高齢者宅を訪問し、個人情報等を聞き出し悪用することがあると言われ

ているが、玄関チャイムを鳴らす状況が録画で撮れていれば、その後の警察捜査にも活

用できるので、録画機能付きのインターフォンは大きな抑止力になると思われる。 

防犯カメラは、あるだけで犯罪に対する抑止力も高まるので、効果的であると思う。 

それと特殊詐欺電話対策装置。これも特殊詐欺や闇バイトにも効力を発揮するもので

あるので防犯対策の一つと考える。 

 ○ 最近、携帯電話に知らない電話番号から電話が架かってくるが一切無視している。こ

の対応でいいのか。特別注意すべき電話番号等はあるのか。［質問］ 

 ● 電話番号の一番頭に「＋（プラス）」の数字が付いた電話番号は、海外から発信され

ている詐欺の電話であるので、一切無視していただくとともに、その電話番号はブロッ

クしていただきたい。 

また、架かってきた電話番号をインターネットで検索するのも一つの手であるので参

考にしていただきたい。 

 ○ 高齢者の方と多く接していると、様々な情報があるが故に、怪しんで出てこない人や

何の躊躇もなく玄関を開けて出てくる人、さらには、電話に出られなかったからと言っ

てプラスから始まる電話番号に電話しようとする人など様々な人がいる。 

どう対応したらいいのか。何か良い方法があれば教えてほしい。［質問］ 

● 地域の目、地域の皆さんの繋がりが防犯意識を高めることに繋がると思われる。 

特殊詐欺について警察では、様々な高齢者対策を推進しており、住民の方に対して手

口等の周知に努めている。引き続き、広報啓発活動を徹底してまいりたい。 

○ 以前、知らない電話番号にはなるべく出ないでもらいたいという話しを聞いたが、知

らない番号から仕事関係の電話が架かってくることがあるため、毎回出るようにしてい

る。怪しい電話の相手方と興味本位で話しをすることは危ないことか［質問］  

 ● 架かってきた電話に出ること自体は有害ではないと思う。以前にも説明させていただ

いたが、携帯番号等の個人情報は既に流出していると思って対応した方がよろしいかと

思われる。興味本位で対応すると相手の渦中に入ってしまい、言葉巧みに個人情報を聞

き出されることになるので、できれば避けていただいた方がよろしいかと思われる。 

 ● サイバー攻撃は、学校や各自治体、病院などにもされるものなのか。［質問］ 

 ○ 相手が欲する情報によって狙われる対象に違いがある。今回中小企業を対象とした動

画としているが、インターネットが構築されているところであれば、学校や病院も攻撃

の対象となるということを念頭においた方がよいかと思われる。 

自治体は膨大な個人情報を扱っているところでもあるので、インターネットが構築さ

れている場所においては一律警戒に努めていただきたいと思う。 

５ 群馬県警察鑑識科学センター等視察 

令和６年１２月１２日午前１０時４５分から正午までの間、群馬県警察鑑識科学センタ



ーの視察を行ったほか、午後１時から午後１時２０分までの間、警備部機動隊において特

殊車両の展示視察を行った。 

６ 備考 

  第４回定例会議は、令和７年２月頃開催予定 

 


